

18.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville *re* police d'assurance acquittée en faveur de M. Arnold Espie.

Sur proposition de M. Têchevin Gallery, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu, et que M. le président soit autorisé à signer le certificat.

19.—Soumises les soumissions suivantes pour la fourniture de la glace aux diverses casernes:

Nap. Masson, pour 10 lbs, chaque jour.	\$8.00
Jos. Malo, pour 10 lbs, chaque jour.	8.00
D. Donnelly, pour 10 lbs, chaque jour.	8.00
The City Ice Co., pour 10 lbs, chaque jour.	8.00

Attendu que les prix demandés par les soumissionnaires sont les mêmes, il est

Résolu: Que la fourniture soit partagée également comme l'année dernière;

Que la distribution de 10 lbs de glace, à raison de \$8.00 pour la saison, à chaque caserne, soit faite comme suit:

Nap. Masson, aux casernes Nos 2, 6, 7, 8, 11 et 20, ainsi qu'à l'atelier;

Jos. Malo, aux casernes Nos 13, 14, 16, 17, 18 et 19;

D. Donnelly, aux casernes Nos 1, 3, 9, 15 et 21;

The City Ice Co., aux casernes Nos 4, 5, 10, 12, 22, 23 et 24.

20.—Soumis les comptes suivants pour soins médicaux aux pompiers:

Dr J.-Roma Tremblay.	\$ 1.25
Dr H. Campeau.	19.00
Dr J.-A.-R. Léonard.	30.00
Dr J.-U. Lalonde.	10.00
Dr S. McDuff.	3.00

Renvoyé au chef-adjoint avec prière de faire rapport.

21.—Soumis des avis du service d'Hygiène *re* casernes Nos. 15 et 24.

Renvoyés au chef-adjoint avec prière de faire rapport.

22.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, informant tous les services municipaux que la ville de Notre-Dame-des-Neiges, la municipalité de Rosemont et la paroisse du Sault-au-Récollet sont annexés à la Ville: la ville de Notre-Dame-des-Neiges sous le nom de quartier Mont-Royal, et la municipalité de Rosemont et la paroisse du Sault-au-Récollet devant faire partie du quartier Saint-Denis.

Résolu: De recevoir cette information et de la déposer aux archives; et que les chefs de service soient informés en conséquence.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPECIALE DU 1er MAI

ORDRE DU JOUR

Présentation de rapports des Commissions.

RAPPORTS

1. *Finances et Voirie*.—Pour adjuger le contrat pour blocs de scorie à F.-D. Laurence. (27 avril).
2. *Finances et Voirie*.—Pour adjuger le contrat pour blocs de scorie à la Cie "Sicily Asphaltum Paving Co." (27 avril).
3. *Finances et Voirie*.—Pour adjuger le contrat pour blocs de pierre à la Cie "Laurantian Granite Co." (27 avril).
4. *Finances et Voirie*.—Pour adjuger le contrat pour granit rouge à J. Cyr & Frère. (27 avril).
5. *Finances et Voirie*.—Pour adjuger le contrat pour blocs d'asphalte à L. Gravel. (27 avril).

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$200 be granted, for 8 months rent, from the 1st of May 1908, for the Captain who will take charge of the new No. 5 Fire Station.

18.—Submitted and read an opinion from the City Attorneys' *re* paid-up insurance policy to Arnold Espie.

On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the report be received, and that the chairman be authorized to sign the certificate.

19.—Submitted the following tenders for the supply of ice, to the various Fire Stations:

Nap. Masson, for 10 lbs. daily	\$8.00
Jos. Malo, for 10 lbs. daily	8.00
D. Donnelly, for 10 lbs. daily	8.00
The City Ice Co., for 10 lbs. daily	8.00

Whereas the prices submitted by the tenderers were all the same, it was

Resolved: That the supplying of the stations be equally divided as last year;

That 10 lbs. of ice, during the season, be daily supplied at \$8.00 for each of the following stations:

Nap. Masson, Nos. 2, 6, 7, 8, 11 and 20 Fire Stations, and the repair stop.

Jos. Malo, Nos. 13, 14, 16, 17, 18 and 19 Fire Stations.

D. Donnelly, Nos. 1, 3, 9, 15 and 21 Fire Stations.

The City Ice Co., Nos. 4, 5, 10, 12, 22, 23 and 24 Fire Stations.

20.—Submitted the following accounts for Medical attendances to firemen:

Dr. J. Roma Tremblay	\$ 1.25
Dr. H. Campeau	19.00
Dr. J. A. R. Léonard	30.00
Dr. J. U. Lalonde	10.00
Dr. S. McDuff	3.00

Referred to the Deputy Chief for a report.

21.—Submitted notices from the Hygiene Department *re* Nos. 15 and 24 fire stations.

Referred to the Deputy Chief for a report.

22.—Submitted and read an extract from the minutes of the Council informing all civic departments that the Town of Notre-Dame des Neiges, Municipality of Rosemont, and the Parish of Sault-au-Récollet, have been annexed to the City. The Town of Notre-Dame des Neiges to be called Mount Royal ward, and the Municipality of Rosemont and Parish of Sault-au-Récollet, to be part of St. Denis ward.

Resolved: That it be received and placed on file, and that the chiefs of departments be instructed accordingly.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING, 1st OF MAY

ORDER OF THE DAY.

Presentation of Reports of Committees

REPORTS

1. *Finance and Road*.—To award contract for scoria blocks to F. D. Laurence. (27th April.)
2. *Finance and Road*.—To award contract for scoria blocks to Sicily Asphaltum Paving Co. (27th April.)
3. *Finance and Road*.—To award contract for blockstone to Laurentian Granite Co. (27th April.)
4. *Finance and Road*.—To award contract for red granite to J. Cyr & Frère. (27th April.)
5. *Finance and Road*.—To award contract for asphalt blocks to L. Gravel. (27th April.)